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致：葵青區議會交通運輸委員會  

 

提呈人：伍景華議員  

 

提交日期：二零二四年九月三十日  

  

議題：跟進有關 948 號線的非繁忙時段載客數據  

 

本人於 2024 年 6 月 13 日的交通運輸委員會第 3 次會議上，曾向

城巴發言人提問，要求提供 948 號線於非繁忙時段的載客數據給委員

們參考，以了解第 948 號巴士改為全日行駛的難處。當時，城巴發言

人亦同意提供資料，但指需要時間搜集。  

 

至今，已過了約 3 個多月，本人仍未收到城巴的回覆。與此同時，

亦希望運輸署及九巴可提供相關資料，以讓委員全面考慮。  


